
令和２年度 第一回 5館長会議録

日時：令和２年６月２４日（水）15:00～1６:15
場所：宗岡第二公民館 ４０４会議室
出席者：土岐（いろは遊学）、

吉岡（宗公）、長谷川（宗二公）
桜谷（柳図）樺嶋（いろは図）

１ あいさつ いろは遊学館長 土岐館長
２ 議 題

再開館した現状と今後の課題について、各施設で情報を共有する
（１）現状と現状の課題について各施設から報告

①いろは遊学館（別添、事業一覧）
・６／２から開館して、主催事業は３密を避けて、ソーシャルディスタンスを守って
実施する。
・体育祭・文化祭の中止を受け、７月４日の利用者の会で最終決定するが、いろはふ
れあい祭りは中止予定。
・その他、不特定多数の事業は実施しない。
・いろは大学（入学式なし）7月から開講、2部屋（ホールと研修室）で料理や飲食
を伴う等リスクのある内容は実施しない。

②宗岡公民館
・あけぼの大学は本日開校式を行った。９月から１１月大規模改修するため、内容を
精査して開催する。
・４月に毎年開催している宗岡公民館まつりは中止した。
・事業、サークル活動は極力中止する。
・夏休み向けの科学あそび教室とテレビ朝日と共催する事業のみ人数を減らし実施す
る。

③宗岡第二公民館
・社交ダンスについての問い合わせが多いが、ひとりでの練習でなければ厳しい。
・寿大学は７月から開講し、ホールで入校式を行う。３７名。
・囲碁、将棋など密になりやすいサークル活動は難しい.
④柳瀬川図書館
・７月７日以降サービスを拡大する予定。（別添、再開案を参照）



来週、教育委員会で、今後について打ち合わせを持つ。
・マスクの着用についての対応（案）をさくせいしたので、今後これに従って対応し
てほしい。

⑤いろは遊学図書館
・７月以降、志木小学校の利用を始める。（クラスを半分に分けて貸出を行う）
・閲覧席は予約制にするか検討。
・よみきかせの部屋の利用について、密にならにように、多目的ひろばを利用するなど
工夫して読み聞かせを実施していく予定。

（２）今後の課題について
・健康増進センターで、もっと国の指針や市の方針を出してくれないと、今後の事業再
開について検討できない。
・講師を伴う事業について、距離をとったり、人数制限をする必要があったりして、開
催が非常に難しい。

３ その他
（１）Zoom等を利用したWeb 会議の開催に向けて
・市役所内はマイクロソフトとグーグルのカメラ設置可能になっているが、指定管理
の宗岡公民館と宗岡第二公民館は設定がまだなので、設置を検討した方がよい。
・家にいながら事業を受講できる（オンライン講座）も可能。

（２）「第三次子ども読書活動推進計画」の策定について
・「第二次子ども読書活動推進計画」が令和２年度で終了することから、今年度策定
予定。今後スケジュールに沿って、会議、照会を進めていくので、その都度、協力を
お願いしたい。


